

Rotary Connects The World



半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長/近藤 敏通 ■幹事/河合 英樹 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2019-2020

会長挨拶

『ロータリー国際大会inハワイ』

会長 近藤 敏通君

○コロナがなければ、私は今頃愛する妻と二人でロータリー国際大会に出席すべく、深夜セントレア発ハワイに向けて飛ぶ飛行機の中に居るはずだった。初めてのそして憧れのハワイ。アロハ~とか言ながら、海辺のレストランでトロピカルカクテルを飲みながらフラダンスを楽しむはずだった。もちろん半田南ロータリークラブの例会は欠席し、山本慎治前会長に例会挨拶の代行をお願いして、こういう挨拶文を考える必要もなかったのだと考えると、ちょっと不謹慎だがコロナが恨めしい。

○コロナ関連では5月27日に第2次補正予算案が閣議決定され、国会審議に入る。今回の大きな改正は2点。

1つめは「家賃支援給付金」の新設。対象は①個人事業者と中小企業、②5月~12月のいずれかの1ヶ月で50%以上売上が減少、又は連続する3ヶ月間の売上が30%減少した場合、月額家賃の2/3、上限は法人なら100万円・個人なら50万円。その6ヶ月分、即ち最大法人なら600万円・個人なら300万円となる。詳細は税理士に確認して下さい。

2つめは会社の休業により給料をもらえない従業員を救済するための「雇用調整助成金」。日額上限8,330円からUPし15,000円に月額33万円とする。更に従業員が直接申請できる「新型コロナウィルス感染症対応休業支援金」を新設する。こちらは会社を経由しないで、従業員が直接給付を申請できるという画期的なもの。日額上限11,000円月額はやはり33万円となる。

○本日の日経新聞朝刊で最低賃金の話があった。

ここ最近の推移は以下になる。

| 年 | 円 | 前年比 |
|----|-----|-----|
| 26 | 800 | |
| 27 | 820 | +20 |
| 28 | 845 | +25 |
| 29 | 871 | +26 |
| 30 | 898 | +27 |
| 元 | 926 | +28 |

コロナで「経営悪化の中小に配慮」「最低賃金は900円台で足踏み」「政府は今年度は同水準も」とあった。

このところ毎年のUPで中小企業の経営は徐々に圧迫されていた。更にパートさんの103万円、130万円の壁にもはさまれ、ますます人手不足に拍車がかかっていた。まだ決定ではないが、ホッと一息つけそうだ。



Smiling Box

近藤 敏通君 6月！夏に突入!!会長の任期あと一ヶ月。皆様、ご支援よろしくお願ひします。

石川 勝彦君

①サラリーマン川柳「我が家では、最終スクラム妻娘」が、我が家では最終スクラム{妻、娘、孫娘}今年からもう中学生。

②ペットボトル、空缶のポイ捨てが減りましたが変わってマスクのポイ捨てが目立ちます。捨てる人は自分の心まで捨てているのかな?と感じます。悲しいです。

③コロナ後の日本、東京、大阪の地価が「暴落」か?埼玉、奈良がまさかの「高騰」、大穴は勿論岩手、以前夜間例会での未来予測が当たるかも?田舎の評価が変わる。自然が一番。

④中日スポーツに元横綱北の富士のはやわざ御免の特別編が5月24日から連載。後輩たちに「相撲が取れるだけありがたいと思え」と記されています。辛口のコメント好きです。仕事がある事に感謝。

⑤統計上マスク着用率94%、5%の人は何でも反対するのが統計の常識、よって正常な人は99%着用。1%は私の様な高齢者の物忘れ。安全は自分で守りましょう。

※本日寄付金の合計は 6通にて¥12,000の予定です。

